

健康マネジメント協会 会員 各位

このメールは、国土交通省の貸切バスに関する公開情報を元に作成し、
会員の皆様に配信しています。交通事故防止の取り組みにご活用ください。

★国交省公開情報（H29.9.29 第 420 号より）

●貸切バス事業者安全性評価認定制度の認定結果が公表されました

9月22日、「貸切バス事業者安全性評価認定制度」の平成29年度前期の
認定が行われました。

今回で認定事業者は1,012者から413者増加し、1,425者になりました。

平成29年度前期認定事業者 614者

一ツ星（★）495者

二ツ星（★★）119者

今回は新規事業者と一ツ星認定事業者が対象です。

二ツ星事業者及び三ツ星事業者の認定は後期に実施予定です。

詳細

http://www.mlit.go.jp/report/press/jidosha03_hh_000270.html

●貸切バスの死傷事故情報

9月24日（日）、愛知県の市道交差点において、同県に営業所を
置く貸切バスが空車で運行中、横断歩道を渡っていた歩行者をはねた。

この事故により、歩行者が死亡。現場の交差点は信号機が設置されて
いなかった模様。